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本报讯 10 月 9 日，全市重点项目建
设集中启动活动举行。区委书记彭照辉，区
委副书记、区长刘晓璐，区人大常委会主任
迟本用，区政协主席孙中坤，开发区管委会
主任孙殿镇，区委常委、副区长杜军，区委
常委、区委办公室主任张天峰，副区长杨庸
在我区分会场参加活动。

彭照辉在汇报中简要介绍了天和锂电
新材料项目、台儿庄锂电产业园绿色低碳
发展基础设施示范项目、泉兴新型干法水

泥熟料生产线项目、台阳电网侧储能项目、
万融流体高速永磁风机项目、格瑞彼勒环
保除尘设备项目、大运河智慧冷链物流中
心项目等 7 个项目情况，涉及总投资 49.1
亿元，其中建设速度最快的项目可于今年
11 月底试产。

下一步，我区将按照“大抓项目、抓大
项目”要求，以高质量项目赋能经济社会高
质量发展。全力加快在建项目建设进度，做
好项目要素保障，完善项目手续。抢抓国家

稳投资政策机遇,筛选新项目，确保项目接
续有力，保持项目招引的良好势头。

彭照辉表示，全市重点项目建设集中
启动活动吹响了2022 年冲刺号角，我区将
坚决贯彻市委、市政府决策部署，全力推进
重点项目建设提质提速，促进有效投资，稳
定经济增长，为“工业强市、产业兴市”做出
台儿庄贡献。

（记者 王莹 郭臣 赵瑞杰）

全市重点项目建设集中启动活动举行

喜迎二十大 红领巾心向党
为喜迎党的二十大胜利

召开，台儿庄区实验小学开展

“喜迎二十大 红领巾心向

党”主题系列活动。本次活动

不仅营造了浓浓的节日气氛，

还将爱国主义精神深深地扎

根于每个队员的心中，激励他

们做敢于有梦、勤于追梦、勇

于圆梦的追梦人。

沙秀丽 摄

本报讯 10 月 10 日，枣庄市妇幼保健
院组织医疗专家来我区马兰屯镇任楼社区
开展“喜迎二十大 向祖国报告”义诊活
动。

活动现场，医护人员耐心细致地为每
一位前来就诊的群众量血压、测血糖、贴中

药穴位贴，并针对村民的身体情况和实际
需求，耐心细致地解答各种医疗咨询，指导
群众规范用药。本次活动共提供义诊咨询
服务 100 多人次，发放宣传资料 200 多册，
受到了广大群众的广泛称赞。

市妇幼保健院妇科主任殷昭君说：在

党的二十大即将召开之际，我们枣庄市妇
幼保健院举行青年文明号服务周活动，我
们医院各个科室把医学健康知识带到基
层，让百姓更加健康幸福。

（记者 赵瑞杰）

“喜迎二十大 向祖国报告”
———市妇幼保健院来我区开展义诊活动

本报讯 10 月 11 日，区委副书记、区
长刘晓璐带队到运发粮油集团调研，副区
长杨庸及相关部门负责人陪同。

刘晓璐一行先后到兴运市场、运丰良
蔬农业科技有限公司、台儿庄区大运河智
慧冷链物流项目、台儿庄区运河粮库等地
进行实地调研，详细了解企业生产经营、项
目建设、粮食储备等有关情况。随后在运发
粮油集团召开座谈会，听取企业发展总体
情况汇报。

调研中，刘晓璐对运发粮油集团项目
建设情况给予充分肯定。他指出，运发粮油
集团成立以来，特别是新一届党委领导班
子上任以来，思路清晰，管理规范，干事创
业精神面貌好，各项建设如火如荼，发展成
效明显。下一步要解放思想，建立现代化企
业经营管理制度，为企业发展创造良好环
境。要树立市场思维，不断开拓市场，激发
品牌活力，支持“黄花牛肉面”产业发展和
品牌建设，重塑区域性特色农产品品牌，进

一步擦亮“涛沟桥大米”品牌。要围绕主责
主业发展好农贸市场、按揭农业、冷链物流
等相关的多元化业务，为企业稳健发展积
蓄动能。要不断壮大企业资产规模，盘活国
有土地资源价值，提高企业融资能力，推动
企业高质量发展，努力打造成为鲁南地区
首屈一指的粮油企业。

（记者 贾庆章 李秋呈）

刘晓璐带队到运发粮油集团调研

本报讯 10 月 10 日上午，区委副书
记、区长刘晓璐带队到天科新能源调研企
业上市和项目建设工作。开发区管委会主
任孙殿镇，开发区管委会副主任曹久超陪
同。

刘晓璐一行首先来到天科新能源二期
项目建设现场，实地查看了项目建设进展
情况并听取相关情况汇报。

在随后召开的座谈会上，刘晓璐与企

业负责人进行深入交流，重点对企业上市
前期准备工作和项目建设推进过程中存在
的困难问题进行分析研究，逐一制定解决
措施。

刘晓璐强调，各级各部门要牢固树立
“快就是大局”的效率观念，尽最大努力帮
助企业尽快完成各项手续办理。要进一步
提升为企服务水平，主动靠上服务，成立企
业上市工作专班，对照上市问题清单，明确

服务专员，逐条认领，责任到人。要因企施
策，帮助企业扩展融资渠道，切实为企业解
决实际困难。要突出锂电首位度，将优势资
源向锂电企业倾斜，助力企业更好更快发
展。企业要进一步坚定发展信心，发挥产业
优势和技术优势，抢抓机遇，加快二期项目
建设和企业上市前期准备工作，努力做大
做强，为打赢“工业突围”战贡献力量。

（记者 宋欣 李秋呈）

刘晓璐带队到天科新能源调研

本报讯 10 月11 日，锂电产业链党建联盟成立大会
暨第一次联席会议召开，区政府党组副书记，开发区党工
委书记、管委会主任孙殿镇，区委常委、组织部部长夏香，
区政府党组成员、副区长，区委国有企业工委书记杨庸参
加。

孙殿镇要求，要充分发挥党的组织优势，引导产业链
企业抱团发展、合作共赢，形成党建联动、信息互通、资源
共享的产业党建新格局，以产业大党建带动经济大发展。

夏香要求，要提高政治站位，深刻认识成立产业链党
建联盟的重要性。要坚持党建助企、党建聚企、党建兴企工
作思路，切实用好“七联工作法”。要坚持“实”字当头、“干”
字为先，全力打赢“工业突围”攻坚战。

会上，宣读了《台儿庄区锂电产业链党建联盟实施方
案》，举行了党建联盟揭牌仪式，为联盟成员单位颁发了证
书，丰元锂能科技有限公司首席科学家王坤鹏教授作了专
题讲座。

（记者 郑宪）

我区召开锂电产业链党建联盟成立大会暨第一次联席会议

本报讯 10 月11 日，省应急管理厅巡查督查处二级
调研员王国庆一行来我区调研安全生产工作，区委常委、
副区长杜军陪同。

王国庆一行先后来到山东丰元化学股份有限公司和
枣庄山水水泥有限公司，着重检查了安全总监制度和驻点
监管制度的落实情况，并与两家企业安全总监进行了座谈
交流，详细询问了当前工作开展情况、制度措施落实情况
以及工作中遇到的困难和问题。调研组对我区的安全生产
工作给予充分肯定，同时要求各部门各企业在各项制度措
施落实上要再加力、再深入、再细化，确保“八抓 20 条”创
新措施在我区落实落细，取得实效。

（记者 陈旭）

省应急管理厅调研组来我区调研

本报讯 10 月10 日，省老年大学副校长傅立民一行
来我区调研指导老年教育工作。市委组织部副部长、老干
部局局长，市离退休干部党工委书记公丕彦，市老年大学
校长、老干部活动中心主任崔春华，区委常委、组织部部长
夏香等相关负责同志陪同调研。

调研组首先来到运河街道华阳社区老年大学分校，听
取了社区老年教育工作情况介绍，重点了解了社区离退休
干部党员教育、管理、服务情况，现场查看了相关资料，并
与退休老党员和老干部志愿者进行了亲切交流。

随后调研组来到区老年大学，参观了党员活动室、文
体教室和多功能室等服务单元，了解学校基本情况介绍、
功能型离退休干部党支部活动开展情况、“码上课堂”教学
服务特色和“榴花红”老干部志愿服务队伍建设情况。

座谈会上，调研组听取了我区老年教育工作情况汇
报。同时就如何做好老年大学党建工作、建设可持续发展
的老年大学、提高教学质量、规范教学体系等方面进行了
深入交流指导。调研组强调，要重视对老年大学教学场所
的提升，坚持顺应老年人需求设置教学内容，提供有效教
育供给；要整合社会的力量，办好老年大学，支持发展老年
教育；要顺应时代要求，不断创新教学方法，让老年教育深
入人心；要对照人民群众的的殷切期望，把老年大学办出
特色，办出水平。

（记者 周颖 王莹）

省老年大学调研组来我区调研指导老年教育工作

本报讯 10 月12 日，我区召开政协文物保护工作对
口协商座谈会。区政协副主席杨红参加会议并讲话，部分
政协委员、有关部门负责同志就如何做好协商工作做了交
流发言。

会议指出，文物是一个地方灿烂历史文化的最终积
淀，是承载乡愁的独有的文化符号，台儿庄区历史悠久，文
化遗产、文物古迹众多，传承保护好这份宝贵的历史文物
是我们不可推卸的责任。要在确保文物安全的前提下，拓
展文物的合理适度利用，发挥文物精神内涵的影响作用，
让文物活起来，使文物更好地服务经济社会发展需要。各
位委员要在履行政协职能上发挥好作用，为我区文物保护
与利用工作传递政协声音、贡献政协力量。

（记者 孙忠亚）

我区召开政协文物保护对口协商座谈会
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